

Alle Herrenteams streben nach oben

Breiniger Tischtennisdamen halten die Klasse

Stolberg-Breinig. Die Tischtennisabteilung des SV Breinig blickt auf eine hervorragende Saison 2013/2014 zurück.

Alle gestarteten Herrenteams des SV Breinig haben nicht nur eine überragende Meisterschaftssaison gespielt, sondern auch im Kreispokal sehr gute Leistungen erzielt.

Mit nur zwei vermeidbaren Niederlagen und einem respektablen Punktevorsprung vor der Konkurrenz wurde die **1. Herrenmannschaft** mit Degenhardt, F. Hanf, Weisfeld, N. Hanf, Prehler und Hartmann Meister der Kreisliga und steigt nun in die Bezirksklasse auf.

Die **2. Herrenmannschaft** mit Voetee, Theißen, Hilgers, Poschen, Franzen, Zschornak und Lasiota wurde ihrer Favoritenrolle in der 2. Kreisklasse gerecht. Mit nur einer – wenn auch vermeidbaren – Niederlage gewann sie die Meisterschaft und steigt somit in die 1. Kreisklasse auf.

Die **3. Herrenmannschaft** mit H. Hamacher, Schleich, N. Hartmann, Leubner, Breuer und Bieberle belegte in der 3. Kreisklasse einen guten 3. Platz, der wahrscheinlich auch zum Aufstieg in die 2. Kreisklasse berechtigt.

Im Wettbewerb um den Kreispokal waren die Breiniger Teams nicht zu schlagen. Sie gewannen nicht nur den Apokal (Kreisliga und 1. Kreisklasse) in der Aufstellung De-

und Zschornak.

Für die **Damenmannschaft** in der Bezirksliga verlief die Saison dagegen eher ernüchternd. Erst im letzten Meisterschaftsspiel rettete sich das Team auf den 7. Tabellenrang und sicherte damit den Klassenerhalt.

Jugend zeigt Engagement

Der Jugendspielbetrieb entwickelte sich 2013 dank des unermüdlichen Einsatzes von Jugendtrainerin Tanja Rombach und Tanja Vanderbrück weiterhin positiv. Ein weiterer Anstieg der am Training teilnehmenden Jugendlichen konnte verzeichnet werden. Nach vielen Jahren war es wieder möglich, eine **Jugendmannschaft** in der Kreisklasse zu melden. Auch wenn die Erfolgserlebnisse in den Meisterschaftsspielen noch bescheiden ausfielen, muss man den Einsatz und das Engagement der Mannschaftsspieler loben. Daher sucht der SV Breinig einen weiteren Jugendtrainer, damit das Training intensiviert werden kann.

Verein vertraut dem Vorstand

Bei der Mitgliederversammlung der Tischtennisabteilung Anfang April stellte sich der gesamte Abteilungsvorstand einmal mehr geschlossen zur Wiederwahl und wurde einstimmig von der Versammlung bestätigt.

Bereits im Juli 2013 wurde Dieter Hilgers für ein weiteres Jahr von



genhard, N. Hanf und Poschen, sondern auch den B-Pokal (2. und 3. Kreisklasse) mit Voetee, Theißen der Hauptversammlung des Vereins zum Abteilungsleiter Tischtennis gewählt.